

UNA COMIDA DONDE PABLO TERRAZAS CON EXMINISTROS, SENADORES Y LA CANDIDATA MATTHEI: LA OTRA CITA DEL DAVOS LATINOAMERICANO

Esta semana se llevó a cabo el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe en Panamá. Este evento, por muchos es llamado el Davos latinoamericano, congrega a autoridades políticas y empresarios. Uno de los participantes fue el emprendedor y fundador de *Emprende tu Mente*, Daniel Daccarett, quien en sus redes sociales publicó: "Muy feliz porque ayer pude exponer acerca del Poder de los Pares Improbables en el Foro Económico Internacional América Latina y el Caribe, k se realizó en la Ciudad de Panamá!!". Lo acompañó el director ejecutivo de la fundación, Nicolás Uranga.

En su charla de 15 minutos, Daccarett habló de los tipos de emprendedores y enfatizó en que el emprendimiento es una gran herramienta de movilidad social. Además, contó su recorrido evangelizando sobre el concepto de emprendedor y explicó que elegir ese tipo de vida es muy difícil y está lleno de sacrificios. Tuvo

espacio también para pedir aplausos para su señora, quien lo escuchaba en primera fila, y para fotografiarse con el perro de la alcaldesa de Panamá, que se llevó las miradas en la jornada.

Pablo Terrazas, ex vicepresidente de Corfo, ofició de anfitrión chileno de este evento. Desde septiembre de 2023 es el jefe de gabinete de la presidencia ejecutiva de CAF -Banco de desarrollo de América Latina y El Caribe. En su casa recibió a varios de los chilenos que participaron, entre ellos el alcalde de Santiago Mario Desbordes; la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei; Daccarett; la gerenta general de la fundación Luksic, Isabella Luksic; el ex ministro de Hacienda Felipe Larraín; el senador José Miguel Insulza y el ex ministro Andrés Allamand.

En esta comida -formato cóctel- hubo dos invitados que le llevaron un libro de regalo al dueño de casa. Daccarett le regaló *Rumbo Emprender*, que escribió con Leonardo Ljubetic, mientras que el ex ministro de Hacienda le obsequió su libro *Macroeconomía en la economía global*, que escribió junto a Jeffrey Sachs. Entre risas, los presentes bromearon con qué libro decidiría leer primero.

